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Zitat von putzi 

Zitat von Grabbers 

Palikuca war mit der Zusammenstellung der Mannschaft leider überfordert und
es war nur knapp an der totalen Katastrophe vorbei.

Das Brett war zu dick für Ihn.

Aber auch Bornemann hat mit Köllner nur eine glückliche Phase, welche er
nicht nutzte, sondern durch Katastrophen Transfers das Brett für seinen
Nachfolger gelegt hat.

Beiden hätte man schon früher auf die Finger schauen sollen und so manche
Unterschrift kommt den Verein jetzt teuer zu stehen.

Aus meiner Sicht ist es auch fraglich, ob im Verein überhaupt noch jemand die
fachliche Kompetenz besitzt um den SV zu kontrollieren oder auch zu
unterstützen.

Es wird, egal unter welcher Person, bei uns immer eine One Man Show.

Das der AR einen Frischling auf diese Position setzt halte ich für sehr gewagt.

Alles anzeigen 

Das sind halt zwei entscheidende Punkte die du ansprichst.

Wir ziehen manche Probleme seit sechs, sieben Jahren mit uns rum und da braucht
man die drei Jahre Bornemann nicht ausblenden.

Auch das man einem Mann mit dem Jugend und dem Profibereich eine Machtfülle gibt
die einfach ungesund ist war, unabhänig wie die Person heißt, unverantwortlich.

Aber wie du richtig schreibst. Wer sollte es na kontrollieren und wer sollte es
untersagen.
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Die Satzung macht die Vorstände zu Königen und degradiert den AR letztendlich dazu
nur den Daumen heben oder senken zu können.

Sprich auch mit einem anderen AR hätte wir noch die gleichen Grundprobleme.

Alles anzeigen 

Richtig und das kann aus meiner Sicht nur in seltenen Fällen gut gehen.

Zudem, sollten wir einmal so eine Person in dieser wichtigen Postion haben welche diese
Qualifikation tragen kann, dann kann man bis drei zählen und derjenige wird das Sprungbrett
nutzen.

In unseren AR haben wir zudem soviel sportliche Kompetenz, dass die Nordkurve locker
mithalten kann.

Für mich ist hier eine Änderung dringend nötig um zukünftig qualifizierter aufgestellt zu sein.

Ewig wird uns Fortuna nicht gnädig gestimmt sein.
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